



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU

WEEKLY REPORT No. 1106

名古屋大須ロータリークラブ



<本年度会長方針> 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2010-2011年度 R.I.テーマ>

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス
Ray Klingensmith

第1303回例会

世界理解自問

西名古屋分区分会(1M)

平成23年2月17日(木)

於 名古屋観光ホテル

出席計算数

会員 61名

61名中61名出席

出席率100.00%

前及前回出席率90.91%

「1M」ボックス

I. M. をお祝いして。

岩崎 征一・前田 隆久

新沼さんが「1M」で笑ってくれました。
吉田 隆彦

第2760地区分区分会(1M)プログラム

ホストクラブ/名古屋栄RC

◆ 新人研修セミナー

／3F「那古の間」

◆ 第一部 2F「曙の間」

ウエルカムミュージック

ブラスアンサンブル・ロゼ

式典

歓迎のごよば

西名古屋分区分会バナー補佐
西村 忠郎さん

講演

「日本再生への提言」

JERT日本語学校 理事長
金 美齢 氏

◆ 第二部 懇親会

／3F「那古の間」



歓迎のごよば

西名古屋分区分会バナー補佐

西村 忠郎さん

今日は6百数十名の西分区分の方々を中心に、大勢のロータリアンにお越しいただき、誠に有難うございます。また特別出席者としてまして大勢の方々に出席賜り、心よりお礼申し上げます。私共のクラブは昨年20周年を迎え、その折も色々お世話になりました。特に私共は名古屋クラブの子ども孫という立場でございます。この会場も西分区分として一番相応しいのではという事で選ばせていただきました。また昨年7月から8月にかけては、補佐訪問として13クラブを周り、非常な歓待を受けました。これほごまかにクラブの友情、心を感じたのは初めてで、本当に感謝しております。クラブそれぞれに個性があり、その個性をいかに上手く交歓し合うかが大切で、今日の第二部も大きな意味があると思っております。

今日のメインスピーカーは、金美齢さんでございます。昨年11月下旬に大阪の国際会議場で行われた第39回ロータリー研究会でも金さんの講演があり、私は初めてお話を伺ったのですが、非常に迫力があって、しかもテレビとは違ってゆったりとしていらっしゃると思いました。ぜひご期待いただきたいと思います。

講演

「日本再生への提言」

JERT日本語学校 理事長

金 美齢さん



謝辞

I. M. 実行委員長

八神 基さん

今日の講演に先立つ1年前、このI.M.開催の計画を致しました。まず、金先生にご講演いただきましたことお申し込みをしたところ、ご快諾を頂戴しました。ただ、心配は1年後の今日の講演ですから先生の健康面が気がかりで、毎月テレビで拝見して、今月は先生お元気だ、今月も大丈夫だといこ

とで、今日を迎えることができま
した。I.M.実行委員長としてホ
ッパ致しております。

「講演を伺っております、ま
す先生の若さ」「戸倒され、聞き惚
れておりました。私共、生まれな
がらの日本国民といふことですが、
自ら日本国民を選ばれた先生であ
るからこそ、日本への熱い思い
入れ、その深さと、私共が普通に
日本人として生きてきた長さが、
やはり比例しないものだとこのこ
とを感じました。今日のお話は日
本のインディペンデンシーとい
いますか、自主独立、あるいは日本
人としてのアイデンティティが大
切であることを改めて思い直すき
っかけをいただいたと思います。
この先もずっと先生から力強い喝
をいただけるようにお願いしたい
と思います。

本日は、私共の国際ロータリー
第2760地区西名古屋分区分区
Mに足をお運びいただいたので講
演、本当に有難うございました。
ご参加の皆様にご代わりまして感謝
を申し上げます。

歓迎の言葉

名古屋栄RCC会長

山田 靖典さん

本日国際ロータリー第2760
地区西名古屋分区分区I.M.を開
催致しましたこと、多数のロー
タリアンの皆様にご出席をいただ

き、有難うございました。名古屋
栄RCCを代表致しまして一言御礼
申し上げます。

私共、栄RCCがI.M.のホス
トクラブをお引き受けするのはこ
れで2回目でございます。200
1年にお引き受けしたのが第1回
目で、それから10年経ちました。
八神基実行委員長を中心に1年間
準備を進めてまいりましたが、何
分にも不慣れでございますので、
不行き届きの点が多々あるつかと
思います。その際には何卒ロータ
リアンの友情をもって、ご寛容を
お願いしたいと存じます。

さて、ロータリー活動におきま
しても、5大奉仕事業につき、色々
と問題があるかと思えます。特に
CSR（コーポレート・ソーシャ
ル・レスポンス）ビリティの問題に
ついて、職業奉仕との関係をご考
えていくかが、今後の課題かと
思います。これは私の個人的な意
見でございますが、ロータリーが
只今の金先生のお話のように、留
学生の問題、さらにはポリオの問
題、識字率向上の問題とともに、
社会にいかに関わり、ロータリーの存在感
を示すかということが課題になる
かと思えます。私共は、企業人
でもあり、職業人でもありますが、
CSRをどう考えていくかは、今
後、国際ロータリーとしても考え
ていくべき問題だと思えます。
それはぜひおきましつつ、これだ

け多数の方がこの会場にご参集い
ただきましたことを心から歓迎致
します。ロータリーの原点である
親睦を深めていただくことを願
い申し上げます。本日はごも有
難うございました。

関会挨拶

名古屋栄RCC副会長

種村 桂介さん

お名残の惜しいですが、いつし
か時が過ぎました。本日はお忙し
いところ、本当に有難うございま
す。

あけましておめでとうございます!!!! E-mail from

Senegal



2011年を迎えてすでに随分と時間がたっておりますが、皆さま、いかがお過ごしでしょう
か？そして2010年は皆さまにとりましてどんな一年でしたか？ホントにホントに遅ればせな
がら・・・ここ何年か毎年恒例となっているクリスマス兼年賀状メールをお送りいたします。
何人かの方から連絡をいただいております、恒例のメール、届いていないけどどうした
の？大丈夫？どこにいるの？と・・・。セネガルのンプールという町で元気にしています！

(中略)私の2010年は、アメリカとイタリアから来てくれた友達とダカールのホストファミ
ーと一緒に大笑いを楽しんで迎えました。ポーロニャのロータリーの方々のおかげで、この
一年のほとんどを、セネガルのンプールという町で過ごすことができました。ロータリー
の方々だけではなく、たくさんの友人、皆さまのおかげで添付の写真でご覧いただけること以
外にもいろいろな形でこの施設の子どもの生活環境の改善に貢献することができました。
200人以上の子どもの暮らす施設なのでまだまだ改善したいところはたくさんあるの
ですが、少しずつでも良くなって、子どもたちがみんな健やかに成長していけるといいなど
常に思いながら毎日過ごしています。

寄付、物、励ましのお言葉などくださった皆さま、どうもありがとうございます！！！！

でも淋しいことに、ここ、セネガルでの日々も残りわずかとなってきました。セネガルに
来るときはいつもスーツケースは荷物でいっぱいなのですがセネガルを立つときはいつもほとんど空っぽです。ホント何
人かの赤ちゃんを連れて帰れたらと思います 笑

ところで、東京にお住まいの皆さま、3月6日から3月
9日まで東京に行きます！といっても・・・、またいつものご
とくたったの数日しかないのでみんなに会うのは難しいと
思うのですが・・・。もし都内で私を見かけたら、ぜひ声を
かけてくださいね！！お茶しましょ。何はともあれ相変
わらず遅ればせながら・・・皆さまにとりまして素晴ら
しい一年となりますように！！！！

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



Love, なつ



3月3日(木) 例会の案内
SPEAK OUT DAY

広報委員会

近藤 明美・前田 隆久
近藤 宏一郎・杉浦 令淑